

Félix Leclerc entre dans l'histoire



Félix Leclerc, l'un des plus grands poètes et chansonniers du Québec, a été désigné personnage historique vendredi matin.

L'annonce, effectuée à l'Espace Félix-Leclerc, sur l'île d'Orléans, par la première ministre Pauline Marois, s'inscrit dans le cadre des célébrations entourant le 100e anniversaire de naissance du célèbre artiste.

Une vaste gamme d'activités se tiendra tout au long de l'année pour souligner les 100 ans qu'aurait eus Félix Leclerc en 2014.

Le gouvernement Marois accordera d'ailleurs son soutien financier pour deux activités en lien avec ces commémorations. Une somme de 209 000 \$ sera dédiée à la nouvelle exposition *Félix Leclerc: la vie, l'amour, la mort* et un montant de 50 000 \$ sera versé pour la réalisation de sentiers sonores de Robert Lepage sur la terre de l'Espace Félix-Leclerc.

Une sculpture en terre de l'artiste, chantant avec sa guitare, sera érigée à l'Espace Félix-Leclerc. Le Festival d'été de Québec présentera aussi un spectacle-hommage à grand déploiement sur les plaines d'Abraham lors de sa prochaine édition.

Lancement d'un livre écrit par la fille de Félix Leclerc, Nathalie, pièce de théâtre, documentaire, hommage, chorale de 500 voix, témoignages et colloque compléteront les activités du 100e anniversaire de naissance du grand poète.

«Ça fait 25 ans qu'il est mort et encore tout ça, aujourd'hui, ça m'impressionne. On ne l'oubliera pas», a lancé, émue, Nathalie Leclerc.

Kathryne Lamontagne